

学校・家庭・地域が育て合うための学校だより

5月 とびっ島 市小中学校 令和3年5月

極小規模校のよさを生かして

校長 谷山 弘毅

令和3年度がスタートして2か月が過ぎようとしています。新しく市校の仲間になった子供たちも元気に登校し、新しい仲間と励まし合い、助け合っている姿も見られるようになりました。また、毎日の学習の様子を見て回ると、新しい学年の学習にも少しずつ慣れ、活発に学習を進めている様子が見られます。

先日のPTA総会でもお話ししましたが、本校は極小規模校です。小規模校のメリットを最大限に生かした学習を実践しています。

先日「食に関する指導」の授業がありました。小学部・中学部合同授業です。この日は栄養教諭の小原先生を招いて、「お弁当の日」の意義とお弁当作りの留意事項を学びました。換気には十分気を付けて、一つの教室に子どもたちとほぼ全員の職員が入って授業を行いました。子どもたちが一人学びで考える時は、一人の子どもに一人の先生がついて個別に指導しました。自然と始まるマンツーマンの授業に感心します。



矢印は先生！8名います。

左の写真は4・5年生の複式授業の様子です。この日は南海日日新聞の記者が取材に来られていました。4年生に個別指導をしている時間、5年生は自分たちで学習を進めます。自分で調べてまとめる力が付きます。こんな学校に我が子も通わせたい！と記者さんの感想。



ゆらおうタイムで小学1年生の歓迎会をしました。先生たちと子どもたち、みんなでかくれんぼ大会です。絆が深まります。



【新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について】

奄美では、昨年より7日早い梅雨入りとなりました。これからジメジメ湿気の多い日が続くのかと思うと、気持ちも沈みます。また、まだまだ終息の様子を見せない「新型コロナウイルス感染症」にも気持ちが落ちるばかりです。しかし、明けぬ梅雨はありません。「新型コロナウイルス感染症」もいつかは終息するものと信じて、今は、自分たちができる感染防止対策を確実にやっていくしかないと思います。子どもたちには引き続き、マスク着用と手指の消毒、対面での給食の禁止など指導を継続していきたいと思っておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

また、これまでも再三お知らせしておりますが、以下の点についてもご協力をお願いします

- 本人や家族等が濃厚接触者（濃厚接触者の疑いがある場合をも含む）としてPCR検査の対象となった場合は、学校へ必ず御連絡ください。
- 十分な睡眠、適度な運動、バランスの取れた食事です免疫力を高める工夫をしてください。



PTA美化作業（プール掃除）ありがたまりようた！



8日、土曜授業の2、3時間目を使って、今年もPTA美化作業でプール掃除を行いました。当日はあいにくの雨模様…。実施が心配される中、子どもたちも含め作業を開始しました。予報どおり、途中から雨が降ってきたため、子どもたちは室内の清掃に変更しましたが、多くの保護者の方々は雨の中、引き続き作業をしてくださいました。

例年よりはプールの状態は良かったとの声も聞かれましたが、それでもかなりのご苦労をおかけしました。保護者の方々にはお忙しい中、最後までご協力いただき本当にありがとうございました。また産業建設課や大京機動さまより高圧洗浄機などもお借りし、とても効率よく作業を進めることもできました。あらためて感謝申し上げます。子どもたちも気持ちよくプールの授業に臨めると思います！（ちなみにプール開きは6月12日（土）です）

プール掃除の様子



三味線

それぞれが目標の曲を弾くことができるようにがんばっています！



食について学ぶ授業

お弁当の日に合わせて、食べ物の大切さを学び、自分たちでも自分で考えてみました！

梅雨に入り自分たちの身のまわりにどのような危険があるのか知ることができました。



土砂災害講座

地震や津波が起こったとき自分たちがどのように行動すべきか学びました。



地震・津波避難訓練

【6月の主な行事】

- 1日(火):内科検診・結核健康健診
- 4日(金):夏のふるさと学舎
- 12日(土):土曜授業 三味線 プール開き
家庭教育学級開講式
- 16日(水):歯と口の健康教室
- 17日(木):きらり推進部会
- 18日(金):地区中学年社会科見学
- 20日(日):日曜参観 ハブ咬傷教室
- 21日(月):振替休日
- 22~24日(火~木):小5・6宿泊学習
- 23~25日(水~金):中学校期末テスト



★ 転入職員紹介 ★



<自己紹介の内容>

- ① 自己紹介
- ② 市・学校の印象
- ③ 今年度の抱負

- ① 北海道出身で、10年間北海道で教員として働いていました。楽器演奏やイラストを描くのが好きです。運動は苦手ですが身体を動かすことは好きです。
- ② 児童生徒たちの団結力が強く、いろいろなことに意欲的にとりこんでいることが印象的です。
- ③ 奄美大島の魅力をたくさん見て、感じたいと思っています。